

飯坂ロータリークラブ 週報

創立 昭和33年(1958)5月5日
ガバナー 泉田 征慶
ガバナー補佐 八巻 美智子
会長 紺野 容樹
幹事 高田 薫

2025-26年度
RI会長 フランチェスコ・アレツォ
ラゲザ・ロータリークラブ(イタリア)

◆ 例会日/木曜日 12:30 ◆ 例会会場/かむろみの郷 穴原温泉 ぽのころ吉川屋
事務局/〒960-0201 福島市飯坂町字湯町36-6 TEL.070-8322-7988 FAX.(024)505-4058
e-mail:iizakarc2530@gmail.com

通算

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間

第7回 [3205] 例会報告 令和7年(2025) 8月21日(木)

出席委員会報告

会員総数	39名
出席会員	27名
欠席会員	12名
出席率	69.23%

◆開会点鐘 渡辺達也 副会長

◆ロータリーソング [それでこそロータリー] 佐々木 唯 ソングリーダー

◆四つのテストの唱和 加藤 淳 職業奉仕副委員

言行はこれに照らしてから 「四つのテスト」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

【 8月の奥様家族お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 8月28日 白岩奈津美様(裕和会員)

🎵 今週の誕生日 8月24日 千葉 政行 会員
8月27日 鈴木 重忠 会員

lunch time

◆会長の時間【代理】 渡辺達也 副会長



前回に引き続き、会長代理として、2回目の会長の時間をやらせていただきます。毎日、暑い日が続いております。今週も暑いようですが、朝などは涼しくなりました。とはいえ、10月頃くらいまでは残暑が厳しいとのこと。体調管理には気をつけてください。高校野球は今日準決勝が行われております。東北勢がここに残っていないのは残念です。

第一試合 県立岐阜商業 対 日大三高 ※県立岐阜商業は日大山形に6-3で勝ち

第二試合 沖縄尚学 対 山梨学院 10:30 試合開始 ※山梨学院は聖光に6-2で勝ち
沖縄尚学は金足農業に1-0、仙台育英に5-3で勝っております。強いチームに東北勢はやられてしまいましたが、来年はぜひリベンジをしてもらいたと思います。

私の最近のマイブームは一日1個、朝に梅干を食べること。私の好みに合わなかったのか、今までは全く食べませんでした。そんなある時、頂いた有名な梅干しを食べる機会があり、それからは私の梅干しに対する気持ちが変わり始めたのです。梅干しを食べることで、体調にも良い影響が出てきました。昔の人は良い事を後世に、そして、子孫に残してきました。私も孫が4人おりますので、それを伝えていく責任を感じている、今日この頃です。

◆幹事報告 高田 薫 幹事

1. 月信
2. 来信

3. メーキャップ報告 なし

- 2-1 第2530地区米山記念奨学会委員会 委員長 菅野秀士 様、推進委員長 佐藤典祐 様より「米山奨学生の卓話依頼について」
- 2-2 福島中央ローターアクトクラブより「釈迦堂川花火大会で梨売りとクラブ活動紹介のご案内」
- 2-3 第2530地区ガバナー 泉田征慶 様、職業奉仕委員会 委員長 田代行孝 様より「2025-26年度職業奉仕セミナー開催のご案内」
日時：2025年9月27日(土) 13:00~16:00(登録開始12:30) 場所：南東北総合卸センター2F
- 2-4 RI2026年台北国際大会推進チームメンバー、第2510地区 直前ガバナー 出村知佳子 様より「台北国際大会通信」会期：2026年6月13日~6月17日 開催地：台湾・台北市
- 2-5 第2530地区ガバナー 泉田征慶 様、地区ラーニングファシリテーター 佐藤正道 様、RLI委員会 委員長 町田晃 様より「ファシリテーション研修会開催のご案内」 日時：2025年9月20日(土) 登録開始12:30 開会13:00 場所：けんしん郡山文化センター5F集会室

◆スマイリングBOX 堀切孝敏 委員 【合計73s】

- 高田 薫 会員 10s 千葉政行さま 本日のスピーチ楽しみに拝聴いたします。
- 渡辺 達也 会員 5s 千葉会員 スピーチ楽しみにしています。会長代理 頑張ります。
- 吾妻 一夫 会員 5s 千葉さん スピーチよろしく願いました。楽しみに、最後まで寝ずにお聞きます。
- 鈴木 重忠 会員 5s 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。今日のスピーチ忘れたのは、私のせいではありません。
- 村上 裕司 会員 5s 千葉会員 スピーチ宜しく願います。白岩会員 活性化セミナー宜しく願います。
- 千葉 政行 会員 5s ・前回欠席おわび ・スピーチ忘れていました。宜しく願致します。
- 西條 博之 会員 5s 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。 生田目正志 会員 5s 千葉さんのスピーチ楽しみです。
- 嶋 隆章 会員 3s 千葉会員のスピーチ楽しみにしております。 石川 那俊 会員 3s 千葉会員スピーチたのしみしています。
- 齋藤 孝裕 会員 3s 千葉さんのスピーチ、楽しみです。70才おめでとうございます。
- 油井 明則 会員 3s 千葉政行会員のスピーチ楽しみにしています。 加藤 淳 会員 2s 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。
- 川又 康彦 会員 2s 千葉会員のスピーチ楽しみにしております。 岸波 仁 会員 2s 千葉会員のスピーチ楽しみです。
- 佐藤 真也 会員 2s 千葉会員のスピーチ楽しみにしています。 鈴木 義明 会員 2s 千葉さんのスピーチ楽しみです。
- 白岩 裕和 会員 2s 千葉会員のスピーチ楽しみにしております。クラブ活性化セミナーをよろしく願っています。
- 伊藤 俊憲 会員 1s 千葉会員、スピーチ楽しみです。 佐々木 唯 会員 1s 千葉会員 スピーチ楽しみにしています。
- 高倉 怜 会員 1s 千葉会員のスピーチ、楽しみにしています。
- 菅野 浩司 会員 1s 千葉会員のスピーチ、とても楽しみにしております。よろしく願います！



ロータリーソング 四つのテスト

◆会員スピーチ

千葉政行 会員



今日がロータリーの例会というのは分かっておりましたが、会員スピーチということをお忘れしておまして、本来であれば、会員増強の話をしようと思っていたのですが、事前資料を用意する間もなく来てしまいましたので、次回、プログラム委員長にお願いして、会員スピーチの時間を作っていただければと思います。よろしくお願いいたします。

会員スピーチをずっと皆さんにやっていただいておりますが、やはり、いろんな情報を例会の場で得られる機会を持つことができればと思っております。先日、福島北署に行ったら、たまたま知っている署長さんだったので、生活安全課の課長さんに来ていただいて、ぜひ話をさせていただきたいという話をしてみました。「トクリュウ」など、福島でも身近に詐欺集団がいるということで、そういう話も交えて、皆さんにお話を聞いていただければと思っております。先日は川又市議に駅前のお話を伺いましたが、

今のご時世は厳しい問題がありまして、私は“本当にこのままでいいのか”、“もうちょっと、中身の濃いものにしていただきたい”という気がしております。もし、中途半端なものが出来上がってしまえば、10年後、20年後に「先人の先輩たちは何をしていたのだ」ということにならないよう、川又議員、ぜひよろしくお願いいたします。しかし、2029年に完成を目指すということですので、一步前進かなという気がしております。

今、渡辺副会長が高校野球の話をしておりましたが、私はずっと聖光学院の応援に甲子園には必ず行っております。他の強豪校などは、中学校のスーパーエリートスカウトを集めております。聖光学院は、今はスカウトを一切していません。皆さんも記憶にあると思いますが、赤堀キャプテンという子がいて、その時はベスト4まで行きました。赤堀くんが甲子園へ試合を観に来た時に、聖光学院が常に真っ白なユニフォームの高校名のところを真っ黒になるまでヘッドスライディングをしていて、これが高校野球の原点だと言って、赤堀くんは入部しました。そういう子供が全国にいっぱい居るのです。だから、多い時には野球部に150人も居た時代があるのです。私はたまたま長い間、聖光学院の学校評議員を仰せつかっており、入学式や卒業式には必ず行きますので、今年の1年生はどうかなと眺めているのです。2年前からは女子野球部もできました。来年は聖光学院の女子野球部に、入りたいという子が87名集まっているそうです。今、高校は定員割れなど非常に厳しい状況です。子供がどんどん減少しております。ですから、私立高校の生き残りは、良い大学にたくさん入れるか、スポーツをたくさんやるかなのです。斎藤智也監督は、スカウトはもうしないという方針で、入ってきた子供たちをとにかく育てあげるといふことに力を入れております。皆さんは知っておりましたか？ 47都道府県で1県だけ、私立高校が甲子園に出場していない県があります。それが徳島なのです。今回は鳴門工業が出ておりましたが、あそこには私立高校が3校しかありません。あとは全部県立です。今、皆さんはどう思われるのか、タイブレイクがいいのか、夏の大会午前午後二部制がいいのか、来年から指名打者制なども導入されて、それはどうなのかなという気がしております。この異常気象で、非常に暑いのは暑いのですが、高校球児が暑い中、汗を流して戦うから感動するので、夜10時までやるというのは、いかがなものかという気がしております。今はどんどん変わってきて、私たちが野球をやっている時代とは、全く指導方法が違います。今回の広陵高校出場停止についても、本当に連帯責任でいいのか、ということなど、私は未だに疑問に思います。そんなことで、ぜひ皆さん、聖光学院を応援していただきたいと思っております。今、女子野球部の監督は、皆さんご存じの通り、松崎さんの息子さんの克哉くんがやっております。ぜひ飯坂ロータリーで支援して、ここでスピーチをお願いしたいと思っております。男子野球部と女子野球部の違いなど、「高校野球アラカルト」で聞いてみたいという気がしております。スポーツは本当に地域を元気にする力があります。私はユナイテッドの応援もしておりますし、何とかスポーツで元気にしたいという想いがあります。

今、斎藤健太会員が会員増強を頑張っておりますが、私も長くやっておりましたので、飯坂ロータリーが、渡辺達也会長の下、70周年を迎える時には、一人でも多くの方と一緒に迎えたいと思っておりますので、皆さん、会員増強をぜひよろしくお願いいたします。何とか皆さんにも力添えをいただいて、今候補に上がっている方にどうアプローチをするか、みんなで考えていきましょう。地元にはもともと素晴らしい企業、素晴らしい経営者の方がいらっしゃいますので、ロータリーと一緒に飯坂活性化のために頑張りましょうというお声掛けをさせていただいて、会員増強をしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。多分、最大で飯坂ロータリーは57名でした。私が50周年の会長の時は27名でした。いろんな記念事業を行って、飯坂地区の方に、飯坂ロータリーってこんなことをやっているのだよというアプローチをした記憶がありますので、多くの方にご入会していただくように、みんなで頑張っていきましょう。なんとか若い方々に入会していただいて、ロータリーは例会をいかに充実させていくかだと思っておりますので、会員さん同士の交流もいいのですが、他所から来ていただいた方からいろんな勉強を教えていただいて、これから益々活発な活動ができるように、頑張っていきたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

◆閉会点鐘 副会長

第2回 クラブ活性化セミナー

「ハラスメントとは」

講師：社会保険労務士 白岩裕和 先生

《参加者》 吾妻一夫、千葉政行、菅野浩司、加藤 淳、岸波 仁、村上裕司、生田目正志、佐々木唯、佐藤真也、鈴木重忠、高田 薫、渡辺達也、油井明則 以上の会員

